



## Ein Wort zu Links im Internet

Liebe Leserin, lieber Leser,

ich verlinke auf dieser Seite oft zu anderen Seiten im Internet. Klar, schließlich kann ich ja nicht alle Themen, die Sie interessieren könnten, selbst behandeln. Sie wollen ja kein Blabla lesen, sondern fundierte Informationen, und wer könnte als Einzelner so universell gebildet sein? Daher greife ich gerne auf das Wissen von Menschen zurück, die sich schon viel länger und intensiver mit dem jeweiligen Thema beschäftigt haben – und die ja auch ihr Wissen teilen und verbreitet sehen möchten, sonst würden sie es nicht ins Internet stellen.

Manche dieser Seiten enthalten aber geistiges Gedankengut, mit dem ich mich nicht identifizieren kann. Ich distanzieren mich deshalb von allem, was nicht mit der Lehre der Bibel und der Neuoffenbarung im Einklang steht. Besonders betrifft das alles esoterische Gedankengut. Und natürlich würde ich Ihnen das Gleiche raten.

Mein Rat: Halten Sie sich an diese 3 Quellen:

1. Die Bibel
2. Die Neuoffenbarung
3. Ihr Gewissen und Ihren gesunden Menschenverstand

Und wenn Sie sich mit dem Gedanken an eine Neuoffenbarung partout nicht anfreunden können, genügen bestimmt auch Nr. 1 und Nr. 3 – obwohl Sie sich damit selbst um einen grandiosen Genuss bringen, und um Informationen, die Sie aus keiner anderen Quelle bekommen können!

Herzliche Grüße

Silvia Ohse